



Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt  
Nr. 35 Juni/Juli 2012

## NUR WER SÄT, KANN AUCH ERNTEN! Erfolgsgeschichte - 10 Jahre Stiftung St. Johannes

Neuland betraten die Gründer mit der Vision einer Stiftung im Jahr 2002 und sind nach ihrer Pionierarbeit stolz auf das Erreichte. Die Institution wurde geschaffen um langfristig Vorsorge für die künftig erwarteten Jahre finanzieller Anspannung zu treffen. Derzeit verfügt die Stiftung über ein Kapital von 287.500€ und konnte schon 25.300€ für satzungsmäßige Zwecke einsetzen. Sie hat das Vertrauen von 297 Stiftern und gilt als Vorbild für andere Gemeinden. Diese Wertschätzung beweist auch eine Einladung des Zentralkomitees der deutschen Katholiken zum Katholikentag nach Mannheim.



**Foto:** 8.000€ konnten für die Ausgestaltung des Bewegungsraumes des neuen Kindergartens mit Kletterwänden und Spielmaterial überreicht werden.

Zum Jubiläum ist unter anderem eine Pilger- und Studienreise nach Amiens und im September eine Chagall-Ausstellung mit Farblithographien aus dem Exodus-Zyklus im Kindergarten St. Johannes geplant.

**Ansprechpartner:**

Michael Stephan  
Vorsitzender des Kuratoriums der Stiftung St. Johannes der Täufer

**Bankverbindung:**

Kreissparkasse Düsseldorf / Konto: 3406048 / BLZ: 30150200  
Informationen finden Sie auch im Internet unter [www.st-johannes-erkrath.de/stiftung](http://www.st-johannes-erkrath.de/stiftung)